

NAJERA -

HOY VIENE CARPIO PARA INICIAR LOS PRIMEROS ENSAYOS

NAJERA. -- (De nuestre co-trasponssi. Luis Royo).

Tel como supontamos en nuestros enteriores comentarion nobre fee ye irrendistan tegeneardesloren de «El nobe-lo del rey», dentro del ciole de las «Eveneciones Histórico» Najaranasa-, suendo avilaron e le fut ye as habita iniciada en el Claustro du ton Cabellaros de Bento Mèris la Réal les ope raciones de monteje del esconerio que ha de utilizaren dutusi en les representagiones de rafaranata.

Al frente del equipo que perà tel montaje nos ha enviade la llección de Actos Públicos del Ministerio de información y Turismo, han venido dos hombree que, por au oclaboración en los tres pasados sños, y genedos por la hespitalidad de musetra pueblo, se han convertido en grandes amigos de Ná-jaras nos referimos al aparejador seller Manchin y encarga-do seller Roses, que están lo-grando una gran caleridad, paes que en muy posos dias se logra concluir un monteja que. por ciro lado, no se nade Meil per las muches tennisdes de material que hay que metajar para one perfects instafación a que ya nos tienes acostumbrados.

LA ILEGADA DE

Por otro lado, hemos de tener en cuenta que el montaje ha de realizarse casi a mar-chas forzadas. Porque, precisamente para hoy sábado, don Roberto Carpto, director del espectáculo que ha de ofrecérsonos, nos tiene anunciada la llegada, a fin de, inmediata-mente (los (chicos ya están preparados) comenzar los en-sayos con los casi dos centenares de actores aficionados najerinos que ven a poner en escena eso «Caballo del reyque esté basado en la obra del Fénix, Lope de Vega.

Por cierto, y valga como de-talle anecdótico, que, así co-

mo en las versiones que se ofrecieron los tres años pasa-dos de «Crónicas Nejerense», un caballo tenia participación más o menos activo en uno de los momentos de la obra, en sata oportunidad en que preci-samente es el caballo del rey don flangha el que de nombre al drama que an regresente, no he de aperucar ningún cuadróseds on escent; a se ser que al señer Carpio semble de bies

en el ditime momente. Hoy, pues, han de intetace tos enseyos. Ye lo seben eses estupendos nejerinos que han de participar agrec actores. Cue nunatros lingas los girven de linmada, ello en el supuesto de que por qualquier circunstan. el conducte ofisial.

BREGREE

insigno opendo mejor quie ren haceres les coses, elem-pre eurge a ditime hore algun error, que adia requita visible. suando no tiene remedio. Nos selecimos (y toe recogernos. salerimon ly los recogamos. tancia ses minime) e un que ban agerecido en alguno de foe medice de publicidad de nuestro retablo que se has pueste en atroujação, tim elice se habia de «Testimoni» ven-gado- como titulo de la ébra gado- como titulo de logista dilya adaptación de represente, espermidadole lo, ma jor dishe, colesende en mel lu gar) un inicial articula relapuesto que la totalidas de fal lítulo en -El festimosia vange do.

O la titulas de genérios del repetiticulo some «Evocacia nes históricas na jer anesa-8i, ya sabintos que la impor-

lancie de tales errores es ou la. En regided, el significado en el miemo, Pero son eristas que surger ain saber por que Y el hacemos este comenta-rio, es principalmente para solarar estos extremos a les muchos najerinos que nes han consultado sobre los auténticos tirminos de las definicio-nes apuntadas.

PUBLICIDAD.

Por un buan número de fir-mes comerciales najerinas, se han leaseds at nública uses terjates publicitarias que tocaciones histórico-rejerences., pera las que pueden servir de magnifica propagande.

En temaño de terjete postal, umas fotógrafías en color en al enverso, y los detalles más esamplales de las represente-ciones en el reverso, con se calendario que comprende el primer nemestre del año actual y heats junto de 1973, el dasto obtanido con su lensamiento he side grande.

Y en sentido de que la Idea es magnifica, vaya nuestro co-mentario con un aplauso a cuantos han participado en su puesta en marcha. RODEZNO

EMPIEZAN LAS FIESTAS GRANDES DE SAN CRISTOBAL

RODEZNO. (De nuestra co-esponsal, Maria Eulalia Man-

rresponsal, Maria Eulalia Manzanos).

Mañana, día nueve, dan opmienzo las fiestas patronales
an honor a San Cristóbal. Con
tal motivo, se han programado
numerosos y variados actos.

El domingo tendrá lugar una
gran tirada al plato, segunda en
adición, que promete tener el
mismo exito que el pasado año.
La competición se iniciará e
las cuatro de la tardo, poniéndose en juego numerosos trofeos donados por el Ayuntamiento (copa para el primer
clasificado), Hermandad da Labradores, Sociedad Riojalteña
de Caza y Pesca, Bar Mari Vega, Casa Badillo, Deportes
Aguirre, Ballesteros de Murcia,
López de Heredia y otras muchas conocidas entidades y casas comerciales. Con el incentivo de estos valiosos trofeos
creemos que esta segunda edielión, a la que hacemos refocreemos que esta segunda ed-ción, a la que hacemes refo-rencia, tendrá su merecido éxi-to. Damos la enhorabuena a los organizadores.

El lunes día 10 comenzará con volteo de campanas y disparo de cohetes.

A las diez y media se cele brará la solemne celebración religiosa de la santa miss, que aerá presidida por nuestras pri-meras autoridades locales. A meras autoridades locales. A continuación se obsequiará con un vino de homor a los asistentes en la Casa Consistorial; a las doce y media, la música reunirá a todos en el alegre baile «vermout», que, como todos los años, será amenizado



por la Orquesta -Puja-, de Mi-randa de Ebro.

Tree of descense dedile recuperación de las fuerras, procequirá la jornada feeliva proceguiză la jornada feeliva-con la provección de une estu-penda pelígula, que dará co-mienzo a tas cinco en punto, trasladándose posteriormente vecinos y visitantes al balla de la sesión de tarde, que se ini-clará a las siese y media, à se doce de la noche, guan verbana y tipol de testa. Antrovechamos esta oceasión

y tine de tieste, Agrovechemes este ocenión pera invitar e tode la utoble-ción riolene, ya que al normal-mente nuestro pueblo es el-gre y acegador, sue sustida-

des se multiplican con oce-EXCURSION A CASTELLON

El préximo día 13, gracias a la amabilidad de algunes enti-dades, teles como la Caja Pro-vincial de Aborros de Logio vincial de' Ahorree de Logro-no y le Delagagión riquincial de la Juventud, 13 jévenna de esta localidad podramos pasar des dise en el Albergue Ju-venil de Castellón «Castella», en condicionos de patuidad Agradosanos desde estas pági-nas e dichas entidades su de laberação, dando sucerte, a nuestro regreso, de las autivi-dades atil deservitadas.

Foto de la autora

presupuesto extraordinario

Bantingo Menarmado, quitrir districto aspectas de las Insta-laciones deportivas del ocrapio to El Parial.

VACACIONES

Tembién a negatros nos ha Dia a dia hemos tratado de informar a ruestros lectores del quahaser distrib de la giudad, umos más importantes y otras que no lo serán tente, pero siernges can al Interés gararel y el ánimo de critice construe-

No por razón de que descan semos, nuestros lectores se verán privados de una informa-ción local, ya que en nuestro ausencia continuarán las crónicas de Haro en NUEVA RIO-JA, suscritas por la expelente pluma de nuestro buen an y consagrado corresponsal «Amanecer», de Zaragoza, don Juan Belmonte Loza, que les tendra al corriente de les hechos scancidos en data

Hanta pronto con un cordial

FUERZAS ELECTRICAS DE NAVARRA, S. A.

Pone en conocimiento de sus abonados que si el tiempo no impide la realización de los trabajos, mañana, domingo, y por necesidades del servicio, es anagement el auministra de fluido aldefelios de los siguiestica lugares y horse que se les dicen:

De 8 a 14 horas en Arnedo. Quel, Autol y Regges, entique distribución de Hidroeléctrica Terreto.

Pempiana, 3 de julio de 1972.

AZULEJOS SLANGOS Y DE COLOR TRITURADORES -ROGA- PARA FREGADEROS

PERE

(Junto a la Estación de Autobusea1

PAPELES PINTADOS 5.000

ROLLOS DE PAPEL PINTADO

> 99 ptas. ROLLO 69 ptas. ROLLO

PRIMERA GRAN LIQUIDACION

HARO ----

Ha quedado aprobado el HARO,-IDs missire serres-

El Ayuntamiento he concedido licensias de obrse a Hoje-Cas, fl. A. den Marceline Utrillas, don Sergio Perede el Hijos y a don Angal Pete Pernandes. A ampresa Tolona, S. A., pera emplesa lolota, S. A., pere derritar un aditiato y deamon-tar al acter en la Avenida de los Mértires de la Tradición y

ponesi. Demetrio Cimes).

la Floride Alta quadendo pen-diante el desvio de la consit-Dición de sous que dispurs por el interior de la expres-de tirez, para que informe la Comisión de Famente y Bant-dad y requelva el Plane.

Por Inhar side comprehade que le Sale Dispotece Suby, de don Tendero Villanueva Are-rel, se hella conforme e los planos y medidas aprectoras del expediente que se instruyo en ou die en el Ayuntaminuto, en vistud de la que de formine el Regionante de 20 de noviembre de 1861 y selitigación resolida en el mierro por la Junta Provincial de Beresimiento, de carácter favora-ble, se secréd expedirle licencia municipal para al ajerciale de este actividad.

Ovederon enterados de un escrito de den José Barea Te-jeiro, director general del Tesoro y restation, dando cuenta de haber sido aproba-do el presupuesto extraordinaria communicación por el Ayun-tamiento, en la centidad de 8.032.686 pesetas, destinado a ejecución de obras para con-vertir el antiguo convento de Aquistinos en hotel turístico y convertar los prástamos co-rruspondientes con el Benco H.cotecario de Espeña.

El primar teniente de alcalde, en funciones de alcaldo don Luis Viela Rubio dio cuende las conversaciones ha-bidas con el sceretario de la Delegación Provincial de Edu-cación Písica y Deportes, don

AMERICA DEL SUR A SU ALCANCE

CON Varig LINEAS AEREAS BRASILENAS

BRASIL - PARAGUAY - ARGENTINA - CHILE

Visitando: RIO DE JANEIRO, BRASILIA, SAO PAULO, CATA-RATAS DE IGUAZU, ASUNCION, BUENOS AIRES, SAN CARLOS DE BARILOCHE y SANTIAGO DE CHILE

17 DIAS DE VIAJE - TRES ITINERARIOS DIFERENTES

PRECIOS DESDE 47.210 PTAS.

nelsyanda plaza en autopulimen (danda Lografia a Barajas y regreso), avide reacto tranladas, verias ausuratones, hotelas y asistemais durante todo al vieje de asitante maleia de VIAJER CONDE

MLY IMPORTANTE.-Rogamos e tedes les persones en principio interenades per el visje que efection su inscripción e la mayor bravaded posible, para la major organisación del

SOLICITE FOLLETO DETALLADO CON TODOS LOS PORMENORES DE LOS TRES ITINERARIOS PROYECTADOS



the same of the same

encia de Viajes, Titulo 15, Grupo A TELEFONOS 27 20-48 y 21-45-78

NAJERA (Logroño)

...........

Diae 14 ,15, 16, 17 y 18 de julio - A las 10 de la noche

Evocaciones histórico - najerenses

PRESENTA

en el Claustro de los Caballeros del Monasterio de Santo María la Real

el retablo escénico

«El caballo

(basado en "El testimonio vengado", de Lope de Vega)

Director: ROBERTO CARPIO